
ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯРIТЕСЬ! 

ДА ЗДРАВСТВУЕТ ИНТЕР-

НАЦИОНАЛЬНОЕ ЕДИНСТВО И 

БРАТСКАЯ ДРУЖБА НАРО-

ДОВ СССР - ВЕЛИКОЕ ЗА-

ВОЕВАНИЕ ЛЕНИНСКОЙ НА-

ЦИОНАЛЬНОЕ ПОЛИТИКИ 

КПСС! 

(Из Призывов ЦК КПСС 

к 57-й годовщине Вели-

кой Октябрьской социа-

листической революции). 
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ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КОММУАИСТИАЕСКО! ПАРТИИ СОВЕТСАОГО СОЮ9А' 

И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯIЦИХСЯ 

№ 221 (6396) I Вторник, 5 ноября 1974 года I Год издания 31-й 
Цена 2 коп. 

УДАРНАЯ ТРУДОВАЯ ВАХТА 

Октябрю -достойную Встречу! 
В ГОРКОМЕ КПСС, ГОРИСПОЛКОМЕ И ГОРКОМЕ ВЛКСМ изводительности труда выпол-

нен на 105 процентов при тем-
пах. роста в 13 процентов. Эко-

ПОДВЕДЕНЬ ИТОГИ СОРЕВНОВАНИЯ сти троительноНмонтажныхира-
бот по отношению к плановой 

Бюро горкома КПСС, испол- даний, бюро горкома КПСС не- Рассмотрев итоги выполнения составила 8,4 процента. 
ком городского Совета депута- однократно указывало хозяйст- плана и социалистических обя ПО ПРЕДПРИЯТИЯМ 

тов трудящихся и бюро горкома венным руководителям, секре- зательств за 9 месяцев 1974 го Д 
ВЛКСМ, рассмотрев итоги со- тарям партийных организаций да в промышленности, на транс ТРАНСПОРТА: 
тдтгалгтстического соревнования на необходимость жесткого кон- порте, в торговле, предприятия- Первое тесто с вручением 

между промышленными пред- троля за ходом выполнения ми общественного питания, до- переходящего Красного знамени 

приятиями, строительно-монтаж- производственных программ. моуправлениями города, бюро тг грамоты горкома КПСС, ис-

ными организациями, предприя- Однако факты свидетельствуют, горкома КПСС, исполком город- полкома горсовета депутатов 

тиями транспорта, торговли, об- что не все еще должным обра- ского Совета депутатов трудя- трудящихся и горкома ВЛКСМ 
щественного питания и домоуп- зола восприняли эти указания. щихея н бюро ГК ВЛКСМ по- - коллективу погрузочно-транс-

равлениями за 9 месяцев 1974 Например, в сентябре комбинат етановили присудить: портного управления (начальник 
года, отметили, что трудовые «Стройдеталь» (директор С. А. 13. Е. Чудов, секретарь партий-

коллективы добились за это Фролов, секретарь партбюро ПО ПРОМЫШЛЕННЫМ ной организации Н. В. Никола-
время определенных успехов в Р. И. Васенно) недодал народ- ПРЕДПРИЯТИЯМ ев, председатель месткома В. Н. 
выполнении народнохозяйствен- ному хозяйству продукции на II ГРУППЫ: Конфетов, секретарь номсомоль-

ного плана и социалистических 5 тысяч рублен при программе Первое место с вручением ской организации И. Зайчен-
обязательств. План выпуска ва- в 740 тысяч рублен. А всего за переходящего Красного знамени ков). Управление выполнило с 
ловой продукции за это время третий квартал промышленные и грамоты горкома КПСС, ис- начала года план грузоперево 
выполнен на 102 процента, тем- предприятия 8 раз срывали вы- тголкома горсовета депутатом зок на 103,7 процента, план по 
пы роста достигли 7 процентов, полнение месячных планов по трудящихся 'и горкома ВЛКСМ росту производительности тру-

план по реализации промыш- выпуску валовой продукции, -коллективу цеха майоликовых да на 107,2 процента при тем-

ленной продукции выполнен на 12 раз - по производительно- изделий .завода имени Ломоно- гiак роста в 12,2 процента. Ко-

102 процента, план по произво- сти труда, 6 раз - по объему сова (начальник А. Я. Шнура- г)ффициент выхода транспорта 
дительности труда - на 102 реализации. Строительный тов, секретарь партийной орга- на линию равен 100 процентам. 

процента при темпах роста в трест № 63 в результате «со- низации Н. В. Александрова, 
4,7 процента. Сверх плана за вместных усилий» застройщиков председатель цехкома Н. А. Ян- ПО ПРЕДПРИЯТИЯМ 
девять месяцев выработано про- и подрядчика отстает в выпол- чинская, секретарь комсомоль• РОЗНИЧНО-[ 
дукции на 2 миллиона 325 ты- нении программы на 944 тыся- ской организации Т. Колесова). ТОРГОВЛИ: 
сяч рублей, реализовано - на чи рублей по генеральному под- Предприятие выполнило план Первое место с вручением 

2 миллиона 625 тысяч рублей. ряду и на 161 тысячу рублей- с начала года по выпуску вало- переходящего Красного знамени 

Вместе с тем бюро отметило, собственными силами. Под уг- вой продукции на 108 процен• и грамоты горкома КПСС, ис-

что отдельные партийные, проф- розой срыва выполнение плана тов при темпах роста в 69 про- полкома горсовета депутатов 

союзные, комсомольские и хо- 1974 года по вводу объектов. центов, план по производитель- трудящихся и горкома ВЛКСМ 

зяйственные руководители ос- Тяжелое положение сложилось ностгг труда - на 105 процен- - коллективу магазина № 26 

лабили руководство социалисти- на строительстве пункта техни- тов при темпах роста в 57 про- «Детский мир» (директор В. Е. 

ческим соревнованием трубя- ческого обслуживания оборудо- центов, план по реализации про- Мишина, председатель тестко-

щихся, в результате чего часть вания животноводческих ферм, дукцигг - на 108 процентов. ма В. Г. Яковлева, секретарь 

предприятий и организаций рай- фруктохранилиша. Экономия от снижения себестои- комсомольской организации 

она не выполнила своих плано- Не выполняется план по то- мости выпускаемой товарной 3. К. Никифорова). Магазин 

вых заданий и социалистиче- яарообороту с начала года. Не продукции выросла на 3,48 про- выполнил план товарооборота с 

сник обязательств, успели подготовиться к работе цента. начала года на 101,1 процента. 

Анализируя факты невыпол- в зимних условиях работники Второе место - коллективу 

нения предприятиями и органи- .городского коммунального хо- мясокомбината (директор О. В. ПО ПРЕДПРИЯТИЯМ 

зациями основных плановых за- зяйстна. Волков, секретарь партийной ОБЩЕСТВЕННОГО 

организации В. С. Онищенко, ПИТАНИЯ: 

председатель месткома В. М. Первое место с вручением 

Васильев, секретарь комсомоль- переходящего Красного знамени 

ской организации А. Хакк). гг грамоты горкома КПСС, ис-

Третье место - коллективу полкома горсовета депутатов 
't 

гормолокозавода (директор трудящихся и горкома ВЛКСг11 

П. И. Андреев, секретарь пар - коллективу столовой З'4 4 

тийной организации Л. Д. Ми- (директор С. А. Факторович, 

хайлова, председатель месткома председатель месткома Г. В. 

А. Н. Дурова, секретарь комсо- Сапроненко, секретарь комсо-

мольской организации М. Гро- мольской организации Г. М. Се 

плова). мидоцкая). Столовая выполнила 

ПО СТРОИТЕЛЬНО- план розничного товарооборота 
МОНТАЖНЫМ начала года на 110,6 процен-

ОРГАНИЗАЦИЯМ: та, увеличила удельный вес соб-
ственной продукции на 7,9 про-

Первое место с вручением рента по отношению к плану, з 

переходящего Красного знамени план по прибыли выполнила на 

и грамоты горкома КПСС, ис- 201 процент. 
полнота горсовета депутатов В связи с невыполнением ос-

трудягцихся и горкома ВЛКСМ новных плановых заданий в 

- коллективу СПМК-6S (на- третьем квартале года протыш-

чальник В. Л. Ищенко, секре- ленным предприятиям первой 

Прессовщица формового участка цеха резиновой обуви Нина тарь партийной организации группы классные места а сорев-
Н. И. Карпов, председатель ме- нованнн не присуждены. 

Ивановна Буричева пять лет работает на этом участке, хорошо ос- сткома Г. Е. Борисова). Орга- Ввиду неудовлетворительного 

воила трудовой процесс, добилась звания ударника номмунистиче- низация выполнила план под- состояния подготовки домо п 

ского труда. В эти дни Нина Ивановна выполняет сменную норму рядных работ с начала года по равленнй к работе в зимних ус• 
генподряду на 104 процента, в ловиях при подведении итогов 

на 145 процентов. том числе собственными силами последние из соревнования ис' 

НА СНИМКЕ: Н. И. Буричева. Фото Ю. Терентьвва. на 106 процентов. План по про- ключены. 

ПАРТИЙНАЯ 
ХРОНИКА 

• 

В ГОРКОМЕ КПСС 

Об организаторсной 

роли райкома 

профсоюза 
Бюро горкома КПСС на 

своем заседании обсудило 
вопрос «Об организаторской 
роли райкома профсоюза ра-
бочих н служащих сельского 
хозяйства и заготовок в по-
вышении действенности со-

циалистического соревнова-
ния на сельскохозяйствен-
ных предприятиях за досроч-

ное выполнение девятой пя-
тилетки». С отчетом высту-
пила председатель райкома 
профсоюза А. П. Архипова. 

По обсужденному вопросу 
принято расширенноё поста 
новление, направленное тга 
повышение роли райкома 
профсоюза в организации со-

циалистического соревнова-
ния тружеников сельского 
хозяйства. 

В работе бюро принял уча-
стие зам. заведующего отде-

лом организационно-партий-
ной работы обкома КПСС 
М. А. Курочкин. 

На повестке дня -
вопросы оргработы 

Партком комбината «Слан-
цы» на своем заседании об-
судил состояние партцйно-ор-
ганизационной работы в це-
хах. С сообщениями высту-
пили секретари партийных 
организаций цехов И. И. Ор-
лов (погрузочно-транспорт 
ный цех), В. А. Васильев 
(цех обогащения сланца), 
В. П. Фролов (цех ПРАУ-2), 
Л. Н. Смелкова (отдел тех-

нического контроля), заме-

ститель секретаря парторга-

низации Н. И. Иванов (элек-
троцех). 

Принято постановление, 

которое предусматривает 

улучшение организационно-

партийной работы в цехах. 

Намечено провести семинар, 

где активу предоставится 

возможность получить зна-

ния по оформлению докумен-

тации, обменяться опытом 

проведения партийных собра-
няй. 

Семинар 
секретарей 

парторганизаций 

Семинар секретарей пар-
тийных организаций открыл 

первый секретарь ГК КПСС 
Г. В. Лаэинин. 

С основным докладом «0 
задачах партийной организа-

ции по дальнейшему повы-

шению авангардной роли 

коммунистов в решении хо-

зяйствеНных н политических 

задач» выступил заведующий 
организационным отделом 

ГК КПСС Л. И. Бурин. 
Опытом работы первичной 

организации по повышению 

авангардной роли коммуни-

стов на производстве поде-

лился секретарь партбюро 
шахты «Ленинградская» 
Г. П. Федоров. 

Секретарь парткома ком-

бината «Сланцы» Н. Ф. Не-

чаев н секретарь партбюро 
регенератного завода Л. П. 
Васильева рассказали участ-

никам семинара, как работа-
ют цеховые партийные орга-

низации по повышению ак-

тивности коммунистов. 

Заведующая общим отде-

лом ГК КПСС Н. М. Михай-
лова дала слушателям реко-
мендации по совершенствова-

нию партийного делопроиз-
водства. 

На семинаре выступил ин-

структор отдела организаци-

онно-партийной работы обко-
ма КПСС А. П. Горячкин. 
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ПО РОДНОЙ СТРАНЕ 

КЕРЧЕНСКАЯ 

ОРДЕНОНОСНАЯ 

комсомолия 

НРЫМСКАЯ ОБЛАСТЬ, Не-

меркнущей славой покрыл се-

бя в годы Великой Отечествен-

ной войны город-герой Керчь. 
Многие месяцы полыхал здесь 

огненный смерч войны, дваж-

ды в ожесточенных сражениях 

город захватывал враг и дваж-

ды в упорных боях советские 

войска освобождали его. 

В первых рядах защитников 

и освободителей Керчи шли 

коммунисты и комсомольцы. 

За мужество и героизм, про-

явленные комсомольцами и 

молодежью города Керчи в 

годы Великой Отечественной 
войны, активное участие в хо-

зяйственном и культурном 

строительстве, плодотворную 

работу по воспитанию подра-

стающего поколения и в связи 

с 30-летнем освобождения Со-
ветской Украины от немецко-

фашистских захватчиков Нер-
ченская городская комсомоль-

ская организация награждена 

орденом Отечественной войны 
1 степени. 

Именами героев Великой 
Отечественной войны названы 

поселки, улицы, корабли, 
школы. Более 150 комсомоль-

ско-молодежных коллективов 

города соревнуются за право 

носить имена героев войны и 

труда. 

НА СНИМКЕ: почетный 
гражданин города Керчи, быв-
ший командир батальона мор-

ской пехоты Герой Советского 
Союза Н. А. Беляков рассказы-

вает будущим морякам - уча-

щимся ГПТУ-12 о боях на го-

ре Митридат. 

Фото А. Поддубного 

и Ю. Ильенко. 

Фотохроника ТАСС 

Прочно вошло в практику Сланцевского городского Совета 
заслушивать депутатов о вы полиенин ими депутатских обязан-
ностей, решений и поручений Совета и его органов. Особое ме-
сто в своих отчетах депутаты отводят работе в избиратель-
ных округах, в постоянных комиссиях. С начала XIV созыва на 
сессиях городского Совета отчи тались о своей работе депутаты 
- горвоенком Н. И. Иванцов, мастер цеха аспирации цемент-
ного завода А. Э. Клемец, бригадир полеводства совхоза «Ро-
дина» Н. А. Грншниа, начальник планового , отдела СМУ тре-
ста «Коксохиммонтаж» Т. В. Гуслярова и другие. 

Вниманию читателей предлагаем рассказ депутата Б. М. 
САН ГАНАЕВА - начальника ремонтно-механического цеха 

комбината «Сланцы». 

МЕ Н Я избрали депутатом 
городского Совета в июне 

прош4ого года впервые. Про-
шло больше года, и на собст-
венном опыте я убедился, что 
быть депутатом не только высо-
кая честь, но и большак ответ-
ственность, что народ возлагает 
на депутатов важные государст-
венные и общественные обязан-
ности. 

На первой сессии городского 
Совета я был включен в состав 
постоянной комиссии по охране 
природы и в депутатскую груп-

пу при домоуправлении № 1 
производственного объединения 
« Ленинградсланец». Первое 
знакомство с законодательными 
документами об охране приро-
ды, тревожные сигналы о вред-

ных выбросах в окружающую 
среду, беседы с трудящимися и 

избирателями убедили в важно-

сти и актуальности порученной 
нам работы. 

Готовясь к заседаниям по-

стоянной комиссии; неодно-
кратно посетил пассажирское и 

грузовое автопредприятия, ле-
сокомбинат, хлебозавод, молоко- 
завод, котельные, побывал в 

совхозах « Сланцевский» и « Ро-
дина». Участвовал в заседаниях 

постоянной комиссии, на .кото-
рых заслушивали руководите-

лей промышленных предприя-

тий, совхозов о проводимых ме-

роприятиях, направленных на 

уменьшение загрязнения воз-

душного п водного бассейнов. 

Одна из сторон деятельности ленив, готовил материалы н 
комиссии по охране природы - участвовал в обсуждении воп-
совместные заседания с другими росов на заседаниях группы. 

постоянными комиссиями, прак- Решения горсовета, материа-

тическая помощь в работе сель- лью о работе исполкома и его 
ским Советам по вопросам ох- отделов использую в лекциях, +, 

раны природы. Поэтому в ок- беседах и выступлениях перед 
тябре прошлого года как член трудящимися цеха. 

постоянной комиссии горсовета За время своей депутатской 
я участвовал в работе сессии деятельности я дважды отчиты-
Выскатского сельсовета, на но- вался перед избирателями: пер-

горой рассматривался вопрос о вый раз - на открытом собра-
выполнении Закона об охране нии партийной организации в 

ДЕПУТАТЫ 1
И N{ИЗНЬ Н Е Т 0 Л Ь К О ЧЕСТЬ, 

но И ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ' 
Участвовал в обсуждении и раз- природы предприятиями, распо- ремонтно-механическом цехе, 
работке решений комиссии. ложенными на территории сель- которая выставила меня в депу 
Повторными проверками, сооб- совета. В июне этого года про- таты, второй раз - во Дворце 
щеннями о ходе выполнения на- вели выездное совместное за- культуры перед избирателями. 
меченных мероприятий доби- седание комиссии по охране Важным поручением для меня 

вался эффективного их внед- природы с комиссиями по соци- было вручение свидетельств но-

рения. При этом старался не алистической законности, сель- вобрачным парам в Доме куль-

только фиксировать имеющиеся скому хозяйству, культуре и туры горняков на торжествен-

нарушения, но и помочь сове- бытовому обслуживанию За- ной регистрации. 

том. гривского сельсовета. Шел об- Работа в избирательном ок-

Так, мы; члены комиссии, стоятельный разговор о состоя руге - необходимое условие 
всесторонне распространяли нии охраны природы на тер- укрепления связи депутата с 

опыт производственного объе- ритории сельсовета. Этому населением. Один из ее момен-

динения грузового автотран- предшествовало ознакомление тов - рассмотрение жалоб п 

спорта, где поставлен заслон на местах с хранением удобре- заявлений трудящихся. Ко мне 

стоку нефтепродуктов в водный ний, ядохимикатов, с работой как к депутату поступило всего 

бассейн, и районного объедине- очистных сооружений на ферме одно заявление - токаря гга-
ния «Сельхозтехника», приме- и в Загривье. шего цеха П. Н: Ильина. В 
низшего эффективные форсунки Наша постоянная комиссия доме, где он жил 20 лет, был 
жидкого топлива в котельных. следит за ходом выполнения капитальный ремонт с перепла-

ян ойокомиссии заседаниюопросус«О решений сессий горсовета, на- силоп походавкои тайствовать, ьЛьи чтобы 

выполнении плана по озелене- правленных на сохранение ок- его вселили в прежнюю квар-

нию и благоустройству города», ружающей среды. тиру. Я обратился в соответст-

побывал в ЖКО СПК «Слав- Как , заместителю председа- вугощие инстанции. Просьба 
цы», здесь помог домоуправу теля постоянной комиссии, мне удовлетворена. 

Н. В. Дмитриевой составить дважды приходилось готовить и Б. САНГАНАЕВ, 
план мероприятий. Ремонтно- проводить заседания комиссии. депутат избирательного 
механический цех для ЖКО Являясь членом депутатской округа № 31, начальник 

изготовил инвентарь. группы при первом домоуправ- РМЦ комбината «Сланцы». 

Р А С С К А З Ы О В Е Т Е Р А Н А Х 

НАСТАВНИК 
Андрей Сергеевич Сереб-

ренников пришел на мебель-
ную фабрику, когда ее- в го-

роде еще и не называли-то 

фабрикой, всего лишь ар-

телыо. Да и Андрей Серге-
евич был тогда еще просто 

Андрюшей. Давно это было, 
почти 30 лет назад. Артель 
стала настоящей мебельной 
фабрикой, затем - лесоком 

бинатом. 

Росло, ширилось пред-

приятие, увеличивался ас-

сортимент продукции. Повы-
шали свою деловую квали-

фикацию и люди, которых 

мы теперь уважительно ва-

зы ваем ветеранами труда. А 
их у тгас более пятидесяти. 

И среди них - Андрей Сер-
геевич Серебренников. 

В 1946 году, сразу после 

демобилизации из Советской 
Армии, приехал он в Слан-
гlы . Думал, ненадолго: скучал 

по родному Алтаю. Но здесь 

встретился со своей любовью 
Любой, женился. Родился 
сын, дом построили. И край 
наш понравился, люди. 

Свой трудовой путь на 

мебельной фабрике он начал 

станочником машинного от-

деления. Это дело освоил в 

совершенстве. Затем стал 

столяром и уже совсем не-

давно - фрезеровщиком по 

дереву.. 

Самые сложные и ответст-

венные операции поручают 

Андрею Сергеевичу. Но в 

...мы ВАС 
Во Дворце культуры комбината 

« Сланцы» состоялся вечер прово-

дов призывников в Советскую Ар-
мию. Вместе с будущими воинами 

пришли; их: родители, друзья, под-

руги. 

при этом выработка у него 

достигает 130-150 процен-
тов, Настойчивость, аккурат-
ность в исполнении любой 
детали, дисциплинирован-
ность отличают труженика, 

мастера своего дела. Есть 
еще одна очень приметная 
черта в этом человеке -
скромность. 

То, чему его научили лю-

ди, чего достиг своим упор-

ством и трудом, передает 

ученикам, И сына своего Ва-

лентина приучил х делу. Тот 

еще подростком пришел в 

мебельный цех, стал подсоб-

ником. Но парня тянуло к 

станку, на котором работал 

отец. И отцу приятно, что 

сын пошел по его стопам. 

Валентин повторяет путь 

своего отца и первого на-

ставника. Вначале научился 

столярничать, а вернувшись 

со службы в Советской Аре- 
мии, приобрел вторую про-

фессию - фрезеровщика по 

дереву. Сейчас у Валентина 
уже свои ученики-подрост!-
ки, как и он, пришедшие на 

производство сразу после 

школьной скамьи. 

Хорошая слава идет в ме-

бельном цехе, да и на всем 

комбинате об отце и сыне. 

Не уходят они в сторону и 

от общественных дел. Без 
поручений Серебренниковы 
не ,бывают. Взять старшего. 

Зная его опыт, принципиаль-

ность, члены профсоюза из-

ПОДОЖДЕМ 
Вечер открыл секретарь коми-

тета ВЛКСМ комбината Александр 
Мурзаев. Он поздравил ребят с 

началом трудного, но очень важ-

ного пути служения с оружием в 

руках Родине и народу и- вручил 

брали его общественным ин-

спектором по технике безо-
пасности. 

Передо мной трудовая 

книжка Андрея Сергеевича. 
В ней всего три записи: при-

нят на мебельную фабрику 
станочником в машинный 
цех; в связи с объединением - 

переведен на Сланцевский 
лесокомбинат; переведен сто-

ляром-фрезеровщиком. Вот 
и все почти за тридцать лет. 

Зато в графе «Сведения о 

поощрениях и награждени-

ях» нет свободного места, 

пришлось завести вкладыш. 

Еще бы! За время работы на 

комбинате он поощрялся 25 

раз благодарностями, грамо-

тами, ценными подарками, 

денежными премиями. Его 

портрет неоднократно зано-

сгглся на Доску почета. В 

1967 году по решению Обл-

исполкома Андрей Сергеевич 

награжден значком «Отлич-
ник социалистического сорев-

нования». Ударник коммуни-

стического труда А. С. Се-
ребренников награжден так-

же Юбилейной медалью «За 
доблестный труд. В ознаме-

нование 100=летая со дня 

рождения В. И. Ленина». 
Нынче ко Дню работника ле-

са администрация комбината, 
партийная и профсоюзная 
организации отметили труд 

этого скромного работника 
присвоением ему почетного 

звания « Ветеран труда лесо-

комбината». 
А. БЕДОВА, 

ст. инспектор отдела 

кадров лесокомбината, 
наш обществ. корр. 

им памятные- подарки. 

На вечере выступили Я. К. 
Акимов - от имени парткома 
комбината, начальник ремонтно-

механического цеха Б. М. Санга-
наев и горвоенком Н. И. Иваицов. 

Группа призывников возложила 

цветы к памятнику В. И. Ленину. 

ЗАБОТА 
О ДЕТЯХ 

Воспитанию подрастающего по-

коления серьезное внимание уде-

ляют депутаты Старополы кого 

сельского Совета. На сессии сель-

совета основным в повестке дня 

был вопрос «0 состоянии и мерах 

улучшения воспитательной рабо-
ты в семье и школе». 

Директор школы Л. Н. Ганин 
рассказал об участии обществен-
ности в учебной процессе, отве-

тил, что работники Старополыкого 
Дома культуры живо откликну-

лись на просьбу завуча З. Н. Кли-
мановой и организовали в школе 

танцевальньгй кружок и фотосту-

дию, библиотекари ведут в клас-

сах уроки по библиотечному делу. 

- Но есть у нас и серьезные 

трудйости,- сказал Л. Н. 1'анин. 
-,Более ста учащихся живут в 

дальних деревнях и на занятия 

приезжают на автобусах. Естест-
венно, этих ребят трудно вовлечь 

во внеклассную работу, по-насто-

ящему воздействовать на отстаю-

щих. Нелегко налаживается кои 

тахт учителей и ребят с прибыв-
шими из других школ: у нас 60 
новичков. Учителяи могли бы по-

мочь их родители, но многих про-

сто не зазвать в школу. 

Преподаватель Л. А. Трааиио-
вич обеспокоеино говорила о пи-

тании учеников. 

Сессия приняла по обсужден-
ному вопросу решение., Присут-
ствующий на сессии директор 

совхоза А. Ф. Егоров заверил де-

путатов, что совхоз поможет тран-

спортом и некоторыми продуктами 

питания из фонда совхоза. 

Н. МОИСЕЕННОВА, 
селькор. 

фт, 
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ВОСПРОИЗВОДСТВО СТАДА- 
ОСНОВА ЖИВ ОТ НОВОД С Т В А 

Несколько недель назад на заседании постоян- крупного рогатого скота в совхозе « Родина». 

ной сельскохозяйственной комиссии Сланцевского ( Должна отметить, что на примере этого хозяйства 

городского Совета депутатов трудящихся мы рас- можно проследить и тенденции, характерные для 

сматривали состояние воспроизводства стада остальных совхозов района. 

ДЛЯ начала определим четно, 
что же такое воспроизвод-

ство стада. Это прежде всего 

выход телят от сотни норов, 

полное отсутствие яловости у 

коров, своевременная вьгбра-
ковка утратившего производст-

венные качества поголовья и 

ввод вместо него нетелей. 

Главный зоотехник совхоза 

«Родина» А. Я. Дранцов счи-

тал, что дела в молочном жи-

вотноводстве благополучны. Но 
первый же показатель уровня 

воспроизводства стада - выход 

телят - развеял эту уверен-

ность. 83 теленка от ста коров 

-для совхоза « Родина» очень 

низкий показатель. Если свое-

временно осеменять коров, оте-

лившихся в первом квартале, то 

можно добиться выхода телят 

более 100 процентов: Пока 
что в « Родине» не выполнен 

даже план по выходу приплода, 

так как в целом по совхозу 

стельность крупного рогатого 
скота невелика - 90 процен-

В совхозах «Осьминский» и 

«Старопольский» вообще по-

крывают телок соответственно 

в 25 и 30 месяцев, что отри-

цательно сказывается на эффек-
тивности осеменения и стель-

ности. Из-за этого нарушается 

структура стада. 

Чтобы вовремя проводить вы-

браковку старых низкопродук-

тивных и больных животных, 

надо иметь не менее 30 голов 

нетелей на 100 коров. В «Ось-

минском» и «Старопольском» 
на 100 коров приходится всего 

7-8 нетелей. Можно ли здесь 

серьезно говорить о перспекти-

ве развития молочного живот-

новодства? 
Однако выход из положения 

есть. Если осеменить всех те-

лок, достигших необходимого 
возраста и веса, нужное ноли- 

чество нетелей будет получе-

но. Но результаты выпол-

нения планов осеменения те-

лок за 9 месяцев нынешнего 

года неутешительные. Из 2.422 
запланированных голов осеме-

нено только 2.100. Например, в 

«Осьминском» план выполнен 

всего на 64 процента. 

В городском комитете народного контроля 

тов, а у телок и совсем низкий 
показатель - 74 процента. Эф-
фективность осеменения телок 

тоже низка - 60 процентов. 

Это происходит по многим при-

чинам. 

Заботу о будущих коровах 

надо начинать с первых же 

дней после рождения. Если те-

лят содержать, как это часто де-

лают, в проходах за кормушка-
ми, то можно подорвать все ос-

новы молочного животноводст-

ва. 

Кормление. Из-за несбаланси-
рованных рационов, отсутствия 

минеральной подкормки молод-

няк не дает нужных привесов, и 

телом приходится осеменять не 

в оптимальном возрасте, а 

позднее. Положено покрывать 

телку в возрасте 18 месяцем, 

тогда она станет дойной коро-

вой в 27 месяцев, а в « Роди-
не» некоторые телки до 57 ме-

сяцев практически только корм 

переводят. Первый отел в пять 

лет - это никуда не годится. 

ПОСТОЯННО УЛУЧШАТЬ 

МЕДИЦИНСКОЕ ОБСЛУЖИВАНИЕ 
Городской комитет народного 

контроля обсудил вопрос «0 ме-

рах по дальнейшему улучшению 

медицинского обслуживания насе-

ления города Сланцы и населен-

ных пунктов района». С инфор-

мацией выступил• главный врач 

центральной районной больницы 
А. И. Корчагин. 

В текущем году лечебно-про-
филактические учреждения города 

улучшили медицинское обслужи-
вание населения. В центральной 
районной больнице открыт рент-

генотерадевтический кабтгнет с 

современной аппаратурой, приоб-
ретены крупнокадровые флюоро-

графическиеустановки, осущёст-
влена централизация лаборатор-
ной службы, что повысило каче-

ство анализов. На ряде предприя-

тии улучшилось медицинское об-
служивание работающих, усили-

лись профилактическая работа, 
санитарный контроль за чистотой 
производственных и бытовых по-

мещений. 
Одновременно комиссия город-

ского комитета народного конт-

с любовью 
К П Р И Р О Д Е 

Несмотря на не'5лагоприят. 
ное лето этого года, многие са-

доводьг'любители нашего горо-

да, которые соблюдали правила 

ухода за посадками, получили 
неплохой урожай яблок и ягод. 

Лето закончилось, но садово-
ду предстоит сделать немало. 
Ведь от того, как подготовлен 

сад к зиме, зависит урожай сле. 

дующего года. 
Необходимо осмотреть штам-

бы и скелетные ветви деревьев, 
удалить поврежденные сучья, 
очистить кору штамбов деревь-
ев щеткой или .скребком, зама-
зать трещины и дупла специ-

альным составом, состоящим из 
песка, извести и цемента в со-
отношении 6:1:1. Предваритель-
но дупла зачищают и дезинфи-
цируют 5-процентным раство-
ром медного купороса. 

роля вскрыла ряд недостатков. 

Ощущается нехватка врачей. Рас-

писание работы кабинетов в цен-

тральной поликлинике не откор-

ректировано. 

Нуждается улучшении работа 
Дома санитарного просвещения. 

Не во всех медицинских учреж-

дениях регулярно обновляется на-

глядная агитация по санитарии, 

гигиене и пропаганде медицин-

ских знаний. 
Есть недостатки в работе дет-

ских яслей: в центральной части 

города Сланцы они перегружены, 

а в Больших Лучках - загружены 

на 50 процентов. Вопрос о. даль-

нейшем строительстве детских 

яслей в центральной части города 

окончательно не решен. 

Городской комитет НК принял 

постановление, направленное на 

улучшение медицинского обслу-
живания городского и сельского 

населения. Он обязал группу НК 
центральной районной больницы 
усилить контроль за выполнением 

мероприятий по улучшению меди-

цинского обслуживания. 

ЕЩЕ одна очень важная сто-

рона работы по воспроиз-

водству стада - исполнители. 

Отдельные техники-осемените-

ли редко бывают на фермах, от-

сюда и слабое знание состояния 

животных в тот или иной пе-

ртгод. А то, что информация 
по. воспроизводству стада на 

фермы не попадает, тоже на-

кладывает определенный отпе-

чаток на успех работы со стадом. 

Немало значит и уход за паст-

бищами. Если вносить мине-

ральных удобрений более 150 
килограммов действующего ве-

щества на гектар, то в крови 

животных будут происходить 

нежелательные изменения, что 

также скажется на эффектив-
ности осеменения. Значит внос 

удобрений на пастбища долж-

ны обязательно контролировать 

не только агрономы, но зоотех-

ники и ветеринарные врачи. 

Теперь коснемся нвапифика-
ции техников-осеменителей и 

условий их работы. В совхозе 

«Сланцевский», например, из 

сети техников пять закон-

чили двухнедельные или двух-

месячные курсы. В «Старо-

польском» два техника не име-

ют специальной подготовки. 
Где уж тут быть хорошему эф-
фекту осеменения! 

Кроме того, многие пункты 

осеменения содержатся в не-

удовлетворительном санитарном 

состоянии. Например, в Место-
ве (совхоз пСланцевский») тех-

нику негде помыть руки, четы-

ре года Е. Донина работает без 
микроскопа. А как без него 

проверить качество семени? У 
многих техников нет перчаток 

и защитных очков, а они обяза-
тельно нужны при работе с за-

мороженным семенем для соб-
людения правил техники безо-
пасности. 

Часто сменяются в хозяйст-
вах зоотехники-селекционеры. 

Недостаточна и ветеринарная 
7 

Московский завод «Москабель» является коллективным 

членом Советского общества дружбы с Германской Демокра-
тической Республикой. Ом постоянно поддерживает связи с 

родственным объединением «Кабельверкобершпрее» из ГДР. 
На « Москабеле» с успехом используюнгся изолнровоч-

ные машины, изготовленные на комбинате имени Э. Тельма-
на в ГДР. В свею очередь москвичи регулярно отправляют в 

братскую страну высоковольтные кабели. 
Фотохроника ТАСС 

З А М Е Н И Т Е Л Ь М Е Т А Л Л А 

На Слободском фанерно-спичечном комбинате «Крас-
ный якорь» (Кировская область) начала действовать новая 

полуавтоматическая линия производительностью 450 тонн 
древесного пластика в год. Этот продукт изготавливается из 

отходов производства. Он - хороший заменитель металла, 
стекла и капрона. Детали из этого материала не требуют 
механической обработки и вдвое дешевле металлических. 

(ТАСС) 

САД ТРЕБУЕТ ВНИМАНИЯ 
Почву в саду перекапывают не забудьте произвести разоку-

и вносят органические или ми чивание штамба, при этом кор-
неральные фосфорно-налийные невая шейка дерева должна на-

удобрения. На зиму почву не ходиться на уровне почвы, так 
боронуют, так она лучше сохра- как от длительного соприкос-
няет и. задерживает влагу вес- новения штамба дерева с влаж 
ной. ной почвой подопревает кора, 

Приствольные круги дерева что приводит к гибели' дерева. 

необходимо мульчировать тор- Корневая шейка дерева (гра-
фом или опилками с навозом, ница между корневищем и на-

опавшими листьями здоровых земной частью дерева) опреде-
деревьев, но не соломой, кото- ляется так: мокрой тряпочкой 
рая служит приманкой для мы- протрите слегка кору дерева у 
шей. Перекопку приствольных земли, граница изменения цве-
кругов яблонь, груш и других та коры из зеленоватой в свет-

деревьев необходимо делать ло-коричневую и будет корневой 
осторожно не лопатой, а садо- шейкой. После того, как опадут 
выми вилами, чтобы не повре'- все листья, можно приступить 
дить корни. Перекапывать надо к обрезке и форированию пло-
де только у ствола, а отступив дового дерева. Срезать намечен-

несколько от нависших ветвей. ные н удалению сучья надо «на 
Проследите за окученным на кольцо», не оставляя пеньков. 

зиму стволом дерева, но весной Агронаука считает, что при 

правильной систематической 
обрезке и формировании моло-

дых и плодоносящих деревьев 

в комплексе с хорошим уходом 

можно получить высокий уро-

жай фруктов и отдалить старе-

ние дерева. После очистки сада 

надо приготовить и разложить 

отравленные приманки против 

мышей. Заранее заготовьте 

канавки для стока вешних вод. 

Плодовые и ягодные растения 

особенно боятся застойной во-

ды, так как в ней мало кисло- 
рода и корни деревьев задыха-

ются. Особенно чувствительна 
к затоплению земляника. 

Лето кончилось, урожаи сня-

ты, но работы в саду немало. 

Не бросайте сад на произвол 

судьбы! 
В. МЕЩЕРЯКОВ, 
садовод-любитель. 

помощь в лечении коров с ги-

некологическими . заболевания-
ми, поэтому высок процент 
больных коров. Много еще в 

районе случаев абортов у коров 

и рождения мертвых телят, Ча-
ще всего это происходит при 

растелах нетелей. 

И хирургических шкафов 
для хранения инструментов не 

хватает, дублеров у техников-

осементгтелей нет. Случись за-

болеть или в отпуск уйти - ра-

бота по воспроизводству стада 

остановится, как это случилось 

на ферме Большие Поля в сов-

хозе « Сланцевский». 

Требуется постоянный конт-

роль со стороны администра-

ции совхозов и постоянная по-

мощь специалистов в работе по 

воспроизводству. С бесхозяйст-
венностью нужно кончать. Са-
мо по себе дело двигаться не 

будет. Ведь в 1970 году всего 

по району было получено 4.729 
телят, а в 1973 году - только 

4.600, а поголовье норов за это 

время увеличилось на 18 про-

центов. 

Воспроизводство стада -

не кампанейщитга, а по-

стоянная кропотливая работа. 
Нужно приложить все усилия 

зооветеринарной службе совхо-

зов, чтобы сократить яловость 

коров и увеличить выход телят. 

Ведь у нас есть достойный 
ориентир: в 1970 году в совхо-

зе «Старопольский», например, 

выход телят составил 93 про-

цента. Да и сейчас у отдельных 

техников-осеменителей, напри-

мер, у Р. Ф. Тумалевич из совхо-

за «Сланцевский», ожидается 

высокий выход - 96 телят от 

ста коров на ферме Радовель 
и 97 в Загривье. 

Р. ЕВСТИГНЕЕВА, 
главный зоотехник управ-

ления сельского хозяйства. 

БУДЬТЕ 

БДИТЕЛЬНЫ 
С ОГНЕМ! 

За девять месяцев текущего 

года в Сланцевском районе 
произошло много пожаров. Они 
возникли в результате неосто-

рожного обращения с огнем и 

курения, пеисиравностгг элект-

ропроводки, печного отопления 

гг по другим причинам. 

Пожаров могло не быть, если 

бы граждане выполняли эле-

ментарные правила пожарной 
безопасности, не курили в по-

стели, не оставляли топящихся 

печей в включенных без пргн-
смотра электронагревательных 

приборов. 

11 сентября 1974 года Н. А. 
Макаров из деревни Великое 
Село Новосельского сельсовета, 

будучи пьяным, заронил непо-

тушенный окурок в сено, хра-

нившееся в надворной при-

стройке. В результате тгол-

ностыо сгорело здание Столбов-
ского лесничества. 

27 апреля от короткого замы-

кания электрической проводки 

загорелся жилой дом в деревне 

Перегреб Старопольского сель-

совета. Дом принадлежал М. В. 
Котикову. 

В деревне Красно Новосель-
ского сельсовета от неосторож-

ного курения 1 мая 1974 года 

сгорело четыре жилых дома. 

Наступил пожароопасный 
осенне-зимний период. Проверь-
те и приведите в порядок печи, 

плиты, дымоходы, обогреватель-
ные приборы. Отремонтируйте 
проводку, а если она ветхая -

замените. Не допускайте при-

менения некалиброванных пре-

дохранителей («жучков»), акку-

ратно обращайтесь с огнем. Не 
оставляйте в доступных для де-

тей местах 'спички, а также де-

тей без присмотра. 

Нет нужды приводить здесь 
все требования противопожар-
ной безопасности: их должен 
знать и соблюдать каждый. 

Е. КИСЕЛЕВ, 
инспектор Госпожнадзора 
Сланцевского района. 



В Уссурийской тайге вдале- встречается пять видов жеггьше- Вот как объясняют это цветного шнурка и маленьких ную почву. Посадки корня здесь 

ке от городов н сел растет одно ня. По местам произрастания ученые. Женьшень - древней- нефритовых кружочков. Таеж- предполагают в ближайшие го-

из самых загадочных растений они распределяготСя следующим шее реликтовое растение, сме- ники верили: корень может ды увеличить в десять раз. На-

на земле - корень женьшень, образом: одигi вид растет н нившее за свою долгую исто- «сбежать» под землю. мечено вывести наиболее пер-

Известный с самых незапатят- Приморье, два вида-в Север- риго развития многие места оби- Ученые разгадали биологи- спективные местные сорта, С 
ных времен, он ценится как ко- ной Америке, два вида-в Япо- тания. Тысячи лет назад усло- ческую загадку. Оказывается, в этой целью создается селек-

рень жизни, как стимулятор з- нии и Гималаях. Разница между вия жизни его резко измени- редких случаях при особо не- цггонный фонд семян разных 

щитных сил человеческого ор- ними не особенно большая. В лись к худшему, но он приспо- благоприятных условиях от кор- репродукций, а также семян 
ганизма. Америке, задолго до прихода ту- собился к ним. Ученые счгтта- ня может остаться только свое- корня, собранных в естествен-

Осенью в Приморские леса ных местах произрастания - в  уходят сотни корневщиков. Они Уссурийской тайге. 

опытным глазом примечают.)I( Е Н Ь III Е Н Ь - ЛЕГЕ Н д АР  НЫЙ КОР Е Н Ь щиватнженьшень и ов кожно мыра-нат-среди разросшихся папоротни-

ков тоненький невысокий сте-
бель, украшенный корзинкой ных условиях, на балконах и ве-

ярко-красных ягод. Корень рапдах. Приморскими учеными 
женьшень - редкое растение. да европейцев, коренные жите- гот, что эта способность жень- образный «чехол», на котором разработана агротехника до-

Сейчас приняты меры к тому, ли-индейцы пользовались как шеня позволяет ему «спать» в держится стебель„ мясистая же машнего содёржангтя корня. 

чтобы не исчез он из тайги. лекарством растением «гаран- периоды с крайне неблагопри- часть корня высыхает. При ее соблюдении Введены охранительные меры. тоген». Это и был американский ятными условиями и вновь р д нии женьшень 

Ученые подробно исследовали женьшень, ппросЬпаться», когда они ис- ПРИРУЧЕННЫ N зацветал, давал плоды и полно-

все, что относится к таинствен- 
ноту ПОЧЕМУ ЖЕНЬШЕНЬ 

чезагот. КОРЕНЬ ценные корни. 

растению, 
ЖЕНЬШЕНЬ... Женьшень нь»?довольно каприз- М. РЫБАКОВ, 

СКОЛЬКО ВИДОВ Многие очевидно слышали о 
УБЕЖАЛ ное растение, хотя и живет до 

100 лет. Он любит определен- 
корр. ТАСС. 

Владивосток. ЖЕНЬШЕНЯ том, что легендарный женьшень Раньше с женьшенем было ные участки тайги с хорошими 
НА ЗЕМЛЕ? может надолго «засылать», не связано много суеверий. На- температурными водным режи-

Советские исследователи ус- проявляя жизнедеятельности пример, при выкапывании ко- нами. В совхозе «Женьшень» Редактор 
тановилн:. иа нашей планете иногда тридцать-сорок лет. рень «привязывали» с помощью для него формируют специаль- Г. Г. МАННУНИ 

Григорию Алексеевичу 
ГРИГОРЬЕВУ 

Поздравляем с днем рожде-

ния. Желаем здоровья и 
счастья. 

Терком углепрофсоюза. 

Григорию Алексеевичу 
ГРИГОРЬЕВУ 

Примите искренние поздрав-

лении от коллектива рабочих, 
инженерно-технических работ-
ников и служащих шахты имени 
С. М. Кирова по случаю 50-ле-
тип со дня рождения и двадца-
тилетия безупречной работы в 

системе угольнойг промышлен-

ности СССР. 

Телевидение 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 

ВТОРНИК, 5 НОЯБРЯ 

9.00 - Программа передач. 

9.05 - Утренняя гимнастика. 

Цв. тел. 9.20 - Новости. 9.30 
- Программа мультфильмов. 
Цв, тел. 10.00 - Премьера те-

левизионного художественного 

фильма «Происшествие». Цв. 
тел. 15.25 - Программа пере-

дач. 15.30 - «Товарищ время». 

Телевизионный документаль-

ный фильм. 16.35 - «Объек-
тив». Цв. тел. 17.05 - «Дру-
жите, дети». Концерт детских 

коллективов разных стран ми-

ра. Цв, тел. 18.00 - Новости. 
18.15 - Театр «Колокольчик». 
Цв, тел. 18.30 - «Страна пред-
праздничная». Телепереклична 
победителей предоктябрьского 
социалистического соревнова-

ния. 19.00 - Футбол. Кубок об-
ладателей кубков: «Динамо» 
(Киев) - «Эйнтрахт» (Франх-
фурт-ФРГ). Трансляция из 

Киева. Цв. тел. 21.00 - «Вре-
мя». 21.30 - Всесоюзный кон-

курс артистов эстрады. Заклю-
чительный концерт. Цв, тел. 

СРЕДА, 6 НОЯБРЯ. 

9.30 - Цв, тел. Программа 

К и н о 

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 5 ноября - новый цвет-

ной румынский художественный 
фильм «Чистыми руками». На-
чало в 17, 19, 21 час 15 минут. 

КИНОТЕАТР 'ТРУД. 5 
ноября - новый цветной худо-

жественный фильм «Свой среди 

чужих, чужой среди своих». На-
чало в 11, 14, 18.15, 20.10, 22 
часа. Для детей. Новый кино-
фильм «Огонь в ночки. Начало 
и 16 часов. 6 ноября - «Свой 
среди чужих, чужой среди сво-

их». I-Iачало в 11, 14, 18.15, 
20.10, 22 часа. Для детей. «Ве-
ликие голодранцьи». Начало в 

16 часов. 

КЛУБ «ШАХТЕР». 5 ноября 
- «Самая честная грешница». 
Начало в 18, 20 часов. Для де-
тей. «Тропой бескорыстной 
любви». Начало в 11 часов. 

мультфильмов. 10.00 - Премь 
ера телевизионного художест-
венного фильма «Великий ук-
ротитель». 15.30 - Цв, тел. 

«Творчество юных». 16.00 -
<Советуюсь с Лениным». ,Док. 
ментальный очерк. 16.30 -
Концерт. 16.55 - Торжествен-
ное заседание, посвященное 

57-й годовщине Великой Ок-
тябрьской социалистической ре-

волюции. Праздничный концерт 

из Кремлевского Дворца съез-

дов. Цв. тел, 20.30 - Футбол. 
Кубок УЕФА. «Динамо» (Моск-
ва) - «Динамо» (Дрезден). 2-й 
тайм. Трансляция со стадиона 

«Динамо». 21.15 - «Время». 
21.45 - Цв. тел, Премьера те-

левизионного музыкального 

фильма «Хоровод дружбы». 
22,45 - Футбол. Кубок евро-

пейских чемпионов. «Арарат» 
(Ереван) - «Селтик» (Кррк-
Ирландия). Второй тайм.Тран-
сляция из Еревана. 

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД 

ВТОРНИК, 5 НОЯБРЯ 

17.55 - Программа передач. 
18.00 - «История одной 
семьи». Телевизионный доку-

ментальный фильм. 18.55 -
«Кавказская племянница». 

Спектакль Ленинградского госу-

дарственного театра музыкаль-

ной комедии. Цв, тел. 21.10 -
«Стадион». Спортивная про-

грамма. 21.40 - «Директор». 
Художественный фильм. 2-я се-

рия. Цв, тел. 

СРЕДА, 6 НОЯБРЯ 

17.55 - Программа передач. 

18.00-Для школьников: «Один 
за всех, все за одного». Цв. тел. 

19.00 - «Давайте встретим-

ся...». Творческий портрет кол-

лектива гардинно-кружевного 

объединения. 20.15 - «Поет 
хор старых большевиков». 20.40 
- Новости. Информационный 
выпуск Ленинградского телеви-

дения. 21.10 - «Депутат Бал-
тики». Художественный фильм. 
22.40 - «Ленинградские мело-

дгиг». 

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН 

ВТОРНИК, 5 НОЯБРЯ 

9.40-Художественный теле-

фильм «Следствие ведут знато-

ки. Дело второе - «Вац_е под-

линное имя?». 11.05 - «Кавка-
зец родом из Пада». Теле-
фильм. 12.05 - 12.20 - «Вят-
сная гармонь». Телефильм. 
15.50 - Цв. тел, «Туркменские 
кони». Телефильм. 16.20 - Цв. 
тел. «Подпоручик Киже». 
Фильм-балет. 18.00 - Про-
грамма передач. 18.05 - «Ак-
туальная камера» (на русском 

языке). 18,20 -,.«И жизнью, и 

смертью». 18.30 - «Ответст-
венность». 19.00 - Цв, тел. 

Футбол. Кубок обладателей куб-
ков: «Динамо» (Киев) - «Эйнт-
рахт». Трансляция из Киева. 
Новые работы Зугена Капа. 
21.55 - Художественный теле-

фильм «Следствие ведут знато-

ки». Дело третье - «Повинную 
голову» (на эст. языке). 

СЛАНЦЕВСКОМУ РАИПО 

Т Р Е Б У Ю Т С Я 
на постоянную работу 

КЛАДОВЩИК, 
П Р О Д А В Ц Ы, 
ЗАВ. МАГАЗИНАМИ НА СЕЛО (жилплощадь предо-

ставляется), 
БУХГАЛТЕР-КАЛЬКУЛЯТОР, 
ДИРЕКТОР ЗАГОТКОНТОРЫ, 

СЛАНЦЕВСКОМУ КИРПИЧНОМУ ЗАВОДУ 

Т Р Е Б У Ю Т С Я 
на постоянную работу 

ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ, 
С Л Е С А Р И, 
Т О К А Р Ь, 
ФОРМОВЩИК. 
Обращаться по адресу: г. Сланцы, кирпичный завод, от-

дел кадров.-

ШАХТЕ № 3 

ТРЕБУЮТСЯ 
на постоянную работу 

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРИ, 
ЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ 

на поверхностные н подземные работы. 
УЧЕНИКИ ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЕЙ И ЭЛЕКТРОСВАР-

ЩИКОВ. 
Оплата труда повременно-премиальная. 

СЛАНЦЕВСКОМУ РАЙОННОМУ УЗЛУ СВЯЗИ 

Т Р Е Б У Ю Т С Я 

на постоянную работу 
почтальоны, 
ШОФЕР. 

СТРОИТЕЛЬНОМУ УПРАВЛЕНИЮ N 322 
ТРЕСТА N 63 

ТРЕБУЮТСЯ 
на постоянную работу 

КАМЕНЩИКИ, 
плотники, 
зЕМлЕкопы-БЕтонщики, 
СТОРОНА НА ОХРАНУ ОБЪЕКТОВ. 
Одиноким предоставляется общежитие,. 

Обращаться по адресу: г. Сланцы, СлаицевЕкое шоссе, дом 

№ 7. 

0 РАБОТЕ МАГАЗИНОВ 

В ПРЕДПРАЗДНИЧНЫЕ И ПРАЗДНИЧНЫЕ ДНИ 

Для продовольственных магазинов: 5, 6, 9 и 10 нояб-
ря магазины №№ 11, 12, 15, 32, 34, 49 и 53 работают как в 

обычные рабочие дни. 7 и 8 ноября - выходной день. 

5 и 6 ноября магазины №№ 1, 2, 3, 10, 13, 16, 18, 19, 
24, 30, 42, 44, 46 и 50 работают с удлиненным днем на 1 час. 

7 и 8 ноября магазины №№ 1, 2, 16 и 18 не работают. 
7 ноября магазины №№ З, 10, 13, 19, 24, 25, 30, 42, 44, 
46, 47 и 50 работают с сокращеиным рабочим днем на 1. час, 

8 ноября эти магазины работают как в обычные дни. Прода-
жа водки и алкогольных напитков крепостью свыше 30 гра-

дусов разрешается 7 и 8 ноябри с 11 до 19 часов. 

Для промтоварных магазинов: 10 ноября все пром- 
товарные магазины работают с 11 до 17 часов без перерыва 

на обед. 5 и 6 ноября все промтоварные магазины, за ис-

ключением магазинов №№ 14, 20, 21, 31, 37 и 51, работают 
до 21 часа. 7, 8 и 9 ноября все промтоварные магазины не 

работают. Магазины №№ 14 и 21 работают в дни и часы 

работы рынков. 

Коллектив типографии выражает глубокое соболезнова-
ние Ивановой Раисе Леонтьевне по поводу смерти мужа. 

Глубоко скорбим по поводу безвременной смерти 

ИВАНОВА Якова Захаровича 

и выражаем соболезнование родним и близким покойного. 

Жильцы дома № 5/2 по Спортивной улице. 

Выражаем соболезнование Ивановой Лене по поводу 

смерти папы. Подруги. 

Ученики 5 «Б» класса школы № 5 выражают соболез-
нование Ивановой Лене по поводу безвременной кончины ее 
отца 

ИВАНОВА Якова Захаровича. 

Коллектив шахты имени С. М. Кирова и бригада Кузь-
мина участка № 2 глубоко скорбят по поводу безвременной 
кончины 

ИВАНОВА Якова Захаровича 
и выражают соболезнование семье, и близким покойного. 

Выражаем глубокое соболезнование Прасковье Иванов-
не к Александру Ефремовичу Кругцговым по поводу прежде-
временной кончины сына 

КРУГЛОВА Олега Алегссандровича. 
Родственники. 

Газета выходит по НАШ АДРЕС: 188540, г. Сланцы, Банковская ул., З. ТЕЛЕФ ОНЫ: редактор - 2-23-81, зам- реды ктора, отдел партийной 
жизни - 2-14-06, отв. секретарь - 2-17-85, отдел промышлен мости - 2-16-65, отдел сельского хозяйства - 2-16-70, отдел 

вторникам, средам, четвергам,  
пятницам н субботам культуры, быта, писем н массовой работы - 2-23-65, отдел информации, молодежная рег акция «Юности» - 2-16-ОЗ, 

корректоры - 2-13-60, бухгалтерия - 2-27-81. Объявления принимаются в бухгалтерии редакции. 

ППО № 1-1 Ленуприздата г. Сланцы, Банковская улица, дом № 3. Газету набирали ггинотипистхи Зверева Л. И., Зверева А. А., верстала 
Скокова З. А., печатали Тимоф еева И. К., Минина Н. С. Корректоры Никифорова Н. А., Скокова Н. А. Объем 1 печ, л, . - Тираж 12,089. Заказ 2970 

fг 


